

## **Tanz in den Mai 2011**

von Anke Kordts (Mai 2011)

Toll, auch in diesem Jahr haben sich die Line Dancer die Arbeit gemacht und einen Tanz in den Mai im Dorfgemeinschaftshaus in Bliedersdorf organisiert.

Als wir etwas verspätet, da wir von einem Turnier kamen, in Bliedersdorf eintrafen, waren schon fast alle Sitzplätze im Saal belegt, und es wurde lebhaft getanzt. Susanne und Willi Fröhlich trafen mit ein paar Sittensener Tänzern auch noch ein.

Den ganzen Abend war das Parkett voll. Vor allem die Line Dancer waren wie üblich unermüdlich. Die Hälfte der Zeit wurde Musik für die Gesellschaftstänzer gespielt und wir hatten dadurch recht viel Platz zum Tanzen. Wir staunten wieder einmal über die unendlich vielen Choreografien, die die Line Dancer beherrschen. Wir erhielten sogar eine Einweisung in einen der Tänze.

Der Lindenkrug sorgte für die Bewirtung und so kamen wir kurz vor zehn Uhr noch zu unserem Abendessen.

Als wir gegen halb zwei Uhr den Saal verließen, tanzten die Line Dancer noch immer. Nur die Gesellschaftstänzer schwächelten zu der Zeit schon ziemlich stark.

Die Stimmung beim Tanz in den Mai war gut, und es hat sich gelohnt hinzugehen.

Vielen Dank den Organisatoren!